

Es weihnachtet sehr...

Nachdem es keine Corona-Beschränkungen mehr gibt, war es dieses Schuljahr möglich, an den Montagen im Advent den Pausenhof mit weihnachtlichen Liedern zu erfüllen.

Die Adventsbläser des DZG, eine Bläsergruppe von der 9. bis zur 12. Jahrgangsstufe, spielten montags in der ersten Pause unter der Leitung von Andreas Kretschmer verschiedene Weihnachtslieder, am 4. Advent sogar im passenden winterlichen Rahmen.

Herzlichen Dank an:

Jakob Bauer 9a, Tim Gerhards Q11, Adél Hegedüs Q11 und Jonathan Zimmermann 10a (Foto v. l.), sowie Felix Munk 10a, Hannes Hofmuth Q12 und Benedikt Zimmermann Q12.



Foto: Sonja Gröschl